

Erklärung des Beirats der Konferenz der deutschsprachigen Pastoraltheologen anlässlich des Apostolischen Schreibens von Papst Johannes Paul II. "Ordinatio sacerdotalis" vom 22. Mai 1994

Der Beirat der Konferenz deutschsprachiger Pastoraltheologen hat die Erklärung der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) zustimmend zur Kenntnis genommen, die anlässlich des päpstlichen Schreibens "Ordinatio sacerdotalis" über den Ausschluß der Frauen vom Priesteramt veröffentlicht worden ist. In dieser Erklärung haben Frauen als unmittelbar Betroffene Stellung bezogen.¹ Als Beirat schließen wir uns der Position inhaltlich an.

Wir stimmen damit überein, daß die Auseinandersetzung mit der Thematik "Ausschluß der Frauen vom Priesteramt" fortgesetzt werden muß. Das gilt für die fachtheologische Arbeit und für den Dialog mit Frauen, Frauenverbänden und allen, die an dieser elementaren Frage interessiert sind.

Bereits in unserer Erklärung "Zur Zukunft der Seelsorge" vom 1. Advent 1993 haben wir die Fortführung der Diskussion um die Frauenordination als eine konkrete Forderung für das Erscheinungsbild der zukünftigen Kirche benannt. Wir fühlen uns daher mit der Erklärung der kfd verbunden und möchten unseren Beitrag leisten zu einem offenen Gespräch in dieser Sache.

Mainz, den 19. Juni 1994

Der Beirat der Konferenz der deutschsprachigen Pastoraltheologen

¹ Anm. d. Red.: Diese Erklärung ist erhältlich bei: kfd - Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands, Zentralverband e.V., Prinz-Georg-Str. 44, 40477 Düsseldorf.